
[１] 会長挨拶

[２]

[３] 各委員会活動報告

・対外活動 …

・本部 …

・イベント委員…

・広報委員 …

[４] その他 …

[５] 今後の活動予定

・本部 …

[６] 次回運営委員会

特になし

３月１８日(土)　時間は決定次第お知らせいたします。
※役員会・次期役員の選考も行う予定でいます。

　いつもお世話になっております。先日推薦入試が実施され、合格発表も終わりました。今年は推薦倍率
も回復し、一般入試の方も倍率の回復が見込まれています。募集活動も今年は手広く行ってきましたが、
地域の方に農産高校を知ってもらう機会が増え、希望者数に繋がっているように感じています。
　また令和５年度都立入試においては、都立高校全校でインターネット出願を実施することになりました。
合格発表も、インターネット上で本人のみが合否を確認できる様式に変更になります。受付や合格発表な
ど、今までのように直接受験生と触れ合う機会が大幅に減ってしまい、少し寂しさを感じているところで
す。
　卒業式については、通常に近いかたちでの実施を検討しています。歌などは難しいですが、今年度は来
賓の方の参加も可能というところで、従来に近い卒業式ができるのではないかと思っています。
　議論されているマスク着用の有無など、まだ正式な決定がされていない部分もありますが、東京都から
の指示に従って行っていきますので、引き続きご理解・ご協力よろしくお願いいたします。

特になし

特になし

１２月中旬頃、全生徒にクッキーを配布しました。(学年費の還元のため)
２月４日(土)にジャム作りを開催しました。(１２名の参加)

①しらさぎウェブ版１号２号の掲載をいたしました。３号は確認中です。
②２月末に、来年度の広報委員会役員決めをする予定です。

①会計より
　 ＰＴＡ会則により今年度の会計が、令和５年３月３１日締めになっております。各委員会より
　 費用の請求などがある場合は、令和５年３月３０日までに本部の方にご連絡いただき、
   ３月３１日までにすべての出金を終わらせたいと思っています。よろしくお願いいたします。

②会長より
　 委員会からの連絡の流れについてです。委員会で話し合った内容は、委員長さんから
　 本部担当役員へ連絡していただき、本部会計につなぎ、それを戻していくというかたちで
　 連絡を取り合いたいと思っています。よろしくお願いします。

副校長先生挨拶

令和5年2月4日

農産高等学校ＰＴＡ

令和４年度　第４回　運営委員会　議事録

　本日は、お忙しい中お集まりいただきありがとうございます。新年初めての役員会・運営委員会となりま
す。
　これからもみんなで力を合わせて頑張っていきたいと思っておりますので、本年も引き続きご協力お願
いいたします。


